
Dennis Diekmeier (#2)
Beitrag von „Scheissy“ vom 18. Juli 2010, 19:58

kann mir vorstellen, dass wir bei einem weiterverkauf von diekmeier mit ein paar prozent (10
oder 20) beteiligt sein dürften...
das würde die ablöse von ca. 2,5 mio nochmal relativieren...insb. da bremen jetzt einen teil
davon mitkassiert...
bleibt ggf. zu hoffen, dass der hsv diekmeier in ein paar jahren teuer weiterverkauft, wovon
dank dem kühne-deal auszugehen ist, da der wohl kaum zugesteht, dass der hsv diekmeier mal
ablösefrei gehen lässt

falls dem so ist, bin ich mit 2,5 mio erstmal(!) zufrieden...
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